



Comunicado Núm. 581/2023

## **TOLUCA, ÚNICO MUNICIPIO EN OTORGAR BECAS A LAS Y LOS CADETES DURANTE SU FORMACIÓN: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL**

- *Es un incentivo para su preparación y un apoyo a su economía familiar*
- *Hoy ya son parte de esa fortaleza que hace de la policía de Toluca, una de las más sólidas y mejor conformadas*

**Toluca, Estado de México, 11 de septiembre de 2023.-** Al agradecer y reconocer a las y los cadetes por tomar la decisión de convertirse en parte de la Policía Municipal de Toluca, el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal les entregó becas como un incentivo para su formación y apoyo para su economía familiar, además de reiterar que son parte de esa fortaleza que hace de la policía de Toluca una de las más sólidas y mejor conformadas de la entidad y del país.

En las instalaciones de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, el Presidente Municipal explicó que la administración buscó la forma de ayudarlos, y que es el único municipio que entrega una beca de esta naturaleza para que aprendan no solo cuestiones teóricas y prácticas sino también la parte ética y moral.

Ante la presencia del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas; el Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González, y la directora general de Seguridad y Protección, Aglaed Salgado de Jesús, así como en un ambiente de entusiasmo, el primer edil reiteró a los beneficiados que siempre tendrán el respaldo del gobierno municipal para que se concentren en la tarea de convertirse en policías.

Refirió que la administración municipal trabaja para que cada promoción crezca en al menos 200 el número de policías, porque a diario se lidia con una población de un millón y medio, por lo que dijo, es necesario contar con un estado de fuerza pública cercana a los cinco mil elementos "de modo tal que la tarea que hacemos hoy es determinante para darle crecimiento al número de policías que forman nuestro estado de fuerza".

Por su parte, la titular de la Dirección General de Seguridad y Protección, Aglaed Salgado de Jesús, destacó que dicho evento estuvo enmarcado por el valor, entrega y disciplina de una nueva generación de policías cuya tarea es trabajar en su formación para así fortalecer el tejido social en el municipio.

El apoyo que se les entregó tiene el objetivo de que continúen con su preparación dentro de la noble carrera de la seguridad y los exhortó a servir a su municipio.